

**Collectif des Usagers des Transports du Haut-Allier**

c/o Gouttebroze Marc  
Le bourg  
43580 Alleyras

à :

**Conseil Général de Haute-Loire**

Monsieur le Président  
1 pl Monseigneur Galard  
43000 Le Puy en Velay

Alleyras le 15 juin 2016,

Objet : Correspondances bus / trains dans le Haut-Allier

Monsieur le Président.

Vous avez récemment supprimé tous moyens de transports par bus pour les habitants d'Alleyras alors qu'une ligne existait, il est vrai avec deux aller retour par mois seulement. Comment vouliez vous fidéliser les usagers avec de telles fréquences ?

Le pire étant maintenant votre mauvaise gestion des correspondances entre les trains TER et vos quelques rares lignes de bus à Monistrol d'Allier par exemple. Car il n'y en a pas (de correspondances).

Ainsi alors que nous bénéficions de 4 arrêts de TER par jour sur la ligne Clermont-Ferrand Nîmes dans notre gare d'Alleyras il nous est impossible ainsi qu'aux voyageurs de ces TER de rejoindre Le Puy ou Saugues avec vos bus quotidiens, enfin aux jours ouvrables ! Alors qu'avec des correspondances adaptées les temps de trajets seraient tout-à-fait concurrentiels avec la voiture.

Nous relatons tout ceci dans cet article :

<http://usagers-transport.haut-allier.eu/?correspondances-bus-train-en-haute,306>

Nous vous demandons de réviser d'urgence vos grilles horaires afin d'assurer un minimum de service de transports aux habitants des gorges du haut-Allier que vous délaissez.

Dans l'attente d'une réaction de votre part, recevez Monsieur le Président, nos salutations distinguées.

*Pour le collectif citoyen des Usagers des Transports du Haut-Allier*

Marc Gouttebroze

Porte-Parole



Copie de cette lettre : à la presse et aux médias.